

Zukunft der Musikschule Langen in Gefahr: Schüler kämpfen um Erhalt!



In der Musikschule Bernd-Alois-Zimmermann in Erftstadt brodelt es! Eltern und Schüler sind empört über die Entscheidung des Stadtrats, drei Lehrerstellen nicht neu zu besetzen, was die Zukunft der Einrichtung massiv gefährden könnte. Fast 700 Unterstützer haben bereits eine Online-Petition unterzeichnet, die sich gegen diesen Kahlschlag richtet. Der beschlossene Stellenabbau betrifft die Fächer Trompete, Horn und Cello und könnte dazu führen, dass kein Orchester und keine Bigband mehr bestehen bleibt. „Ohne diese Angebote würden Talente abwandern und die Schülerzahlen dramatisch sinken“, erklärt der Vorsitzende des Fördervereins, Klaus Keyser. Die Situation wird als „innere Aushöhlung“ der Musikschule bezeichnet und könnte den Verlust von einem Viertel aller Stellen zur Folge haben. Nur wenige Diskussionen fanden über die weitreichenden Konsequenzen der Entscheidung statt, wie Keyser kritisiert und fügt hinzu, dass der Rat die Tragweite nicht voll begriffen habe.

Schwierige Zeiten für Musikschule Langen

Doch die Schwierigkeiten der Musikschulen beschränken sich nicht nur auf Erftstadt. Auch die Musikschule Langen steht vor einer ernsthaften Krise. Ein jüngster Beschluss der Stadtverordnetenversammlung sieht vor, den Lehrkräften neue Honorarverträge anzubieten, die als rechtlich bedenklich gelten. Bereits zum 31. August 2024 wurden die alten Verträge gekündigt, was bedeutet, dass viele Lehrer vor ungewissen Zeiten stehen. Die neuen Konditionen bieten deutlich schlechtere Bedingungen und sorgen für große Verunsicherung. Um die Zukunft der Musikschule zu sichern, wurde eine Petition ins Leben gerufen, in der die Überführung der Lehrkräfte in sozialversicherungspflichtige Anstellungen nach dem Tarifvertrag für den öffentlichen Dienst gefordert wird. „Wir müssen die Musikschule in ihrer jetzigen Größe erhalten, damit das Bildungsangebot für die rund 2200 Schüler nicht gefährdet wird“, betonen die Initiatoren der Petition.

Beide Musikschulen kämpfen also gesundheitlich und strukturell gegen ihre drohende Degeneration. Der Erhalt dieser Bildungseinrichtungen ist nicht nur wichtig, um musikalisches Wissen zu vermitteln, sondern auch um einen kulturellen Raum für die nächste Generation zu schaffen. Ein Umdenken ist gefragt, um die wertvolle Arbeit der Musikschulen langfristig zu sichern. Die Bürger fordern Veränderungen und Unterstützung, während die Zeit drängt.

Statistische Auswertung

Ort: Elbe-Elster, Deutschland

Vorfall: Fahrerflucht

Ursache: Trunkenheit

Festnahmen: 1

Beste Referenz: [cityreport.pnr24-online.de](https://www.cityreport.pnr24-online.de)

Weitere Infos: [anwalt.de](https://www.anwalt.de)

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)